

# 1. PFA Vienna Pickleball Open

5.8.2023, Sportcenter Donaucity

## AUSSCHREIBUNG (English version p. 3/4)

### Veranstalter:in:

Pickleball Federation Austria, ZVR-Zahl: 1339798151

### Turnierleitung:

Peter Robic | peter@playpickleball.at | +4369911334885  
Alexander Rieck | alex@playpickleball.at | +436643977282

### Ausrichter:innen:

Racketlon Federation Austria  
Sportunion Rackathletes Austria

### Sportstätte:

Sportcenter Donaucity, Arbeiterstrandbadstraße 128, 1220 Wien

### Zeitplan:

Samstag, 5. August 2023 ab 10 Uhr

Genauere Beginnzeiten sind abhängig von der Teilnehmer:innen-Anzahl und werden nach Nennschluss bekanntgegeben.

### Bewerbe:

- Offene Klasse Doppel (alle Geschlechter) (max. 8 Paare)
- Damen Doppel (max. 8 Paare)
- Mixed Doppel (max. 8 Paare)
- Offene Klasse Shoot-Out-Einzel (Max. 16 Spieler:innen)

Bewerbe können ggf. zusammengelegt werden. Es kann eine Einteilung nach Ratings vorgenommen werden.

### Nennung:

Nennung inkl. Bezahlung nur online via ON YOUR MARKS  
<https://www.onyourmarks.cc/app/#/>

### Nennschluss:

Donnerstag, 3.8. 24 Uhr bzw. wenn Bewerbe voll

### Nenngeld:

- Doppel: 15€ pro Spieler:in pro Bewerb
- Shoot-Out-Einzel: 5€ pro Spieler:in

\* Shoot-Out-Single: K.O. Raster ohne Hoffnungsrunde. Matches auf 1 Gewinnsatz bis 11 Punkte.

**Im Nenngeld inkludiert:**

- Platzkosten
- Bälle
- 2-Match-Garantie pro Bewerb
- Preise für Top 3 pro Bewerb
- Tombola-Ticket (jedes Los gewinnt)

**Bälle:**

t.b.a.

**Courts:**

- 2 Outdoor Pickleball-Courts mit Plastik-Fliesen
- Alternative bei Regen: 2 Indoor-Courts auf Turnhallen-Parkett

**Allgemeine Bestimmungen:**

1. Gespielt wird nach den Regeln der PFA-Wettspielordnung.
2. Teilnahmeberechtigt sind Personen aus allen Ländern.
3. Bei Abgabe Nennung ohne Doppel-Partner:in kann eine Teilnahme nicht garantiert werden.
4. Spieler:innen müssen sich am Turniertag bei der Turnierleitung melden und via On Your Marks einchecken.
5. Spieler:innen, die 10 Minuten nach Spielbeginn nicht spielbereit sind, werden in dieser Runde w.o. geschrieben, können aber in der nächsten Runde (sofern eine angesetzt ist) antreten.
6. Der Veranstalter, die PFA sowie der austragende Verein oder Veranstalter übernehmen keine wie immer geartete Haftung.
7. Die Veranstalter:innen können in Abstimmung mit der PFA diese Ausschreibung ändern, falls besondere Gründe gegen den reibungslosen Ablauf des Turniers vorliegen.
8. Mit der Anmeldung zur Veranstaltung stimme ich einer allfälligen Herstellung sowie der Weiterverwendung der von mir bei der Veranstaltung hergestellten Medien (Bild, Video, Ton, etc.) durch die Veranstalter:innen bzw. deren Beauftragte zu.
9. Sollten einzelne Bestimmungen unwirksam oder undurchführbar sein, werden die übrigen Bestimmungen hiervon nicht berührt. Anstelle der unwirksamen Bestimmung gilt diejenige wirksame und durchführbare Bestimmungen als vereinbart, die dem mit der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung verfolgten Zweck am nächsten kommt.

# 1. PFA Vienna Pickleball Open

August 5, 2023, Sportcenter Donaucity

## TOURNAMENT ANNOUNCEMENT (Deutsche Version S. 1/2)

### Organiser:

Pickleball Federation Austria, ZVR-Zahl: 1339798151

### Tournament Board:

Peter Robic | peter@playpickleball.at | +4369911334885

Alexander Rieck | alex@playpickleball.at | +436643977282

### Organisation on site:

Racketlon Federation Austria

Sportunion Rackathletes Austria

### Venue:

Sportcenter Donaucity, Arbeiterstrandbadstraße 128, 1220 Wien

### Time Table:

Saturday, August 5, 2023 starting at 10 a.m.

Exact start times depend on the number of participants and will be announced after the closing date for entries.

### Competitions:

- Open Category Doubles (all gender) (max. 8 pairs)
- Women's Doubles (max. 8 pairs)
- Mixed Doubles (max. 8 pairs)
- Open Category Shoot-Out-Single\* (max. 16 players)

Competitions can be merged if necessary. A classification according to ratings can be made.

### Registration:

Nennung inkl. Bezahlung nur online via ON YOUR MARKS

<https://www.onyourmarks.cc/app/#/>

### Entry Deadline:

Thursday, August 3, midnight or when draws are full

### Entry Fee:

- Doubles: 15€ per player per category
- Shoot-Out-Single\*: 5€ per player

\* Shoot-Out-Single: K.O. draw with no consolation. Matches determined 1 game to 11 points.

Included in entry fee:

- court costs
- balls
- 2-match-guarantee per draw (except w.o.)
- prizes for top 3 of each draw
- raffle ticket (every ticket wins)

**Balls:**

t.b.a.

**Courts:**

- 2 Outdoor Pickleball courts with plastic tiles
- Alternative if it's raining: 2 Indoor-Courts on wooden gym-floor

**General Provisions:**

1. The game is played according to the rules of the PFA competition rules „PFA Wettspielordnung“.
2. People from all countries are eligible to participate.
3. If you submit your entry without a double partner, participation cannot be guaranteed.
4. Players must report to the tournament board on the day of the tournament and check in via On Your Marks.
5. Players who are not ready to play 10 minutes after the start of the game will w.o., but can compete in the next round (if one is scheduled).
6. The organiser, the PFA and the hosting club or organiser accept no liability of any kind.
7. The organisers can change this announcement in coordination with the PFA if there are special reasons for the smooth running of the tournament.
8. By registering for the event, I agree to any production and the further use of the media (image, video, sound, etc.) of myself produced at the event by the organizers or their agents.
9. Should individual provisions be ineffective or unenforceable, the remaining provisions shall not be affected. Instead of the invalid provision, a valid and enforceable provision that comes closest to the purpose of the invalid or unenforceable provision shall be deemed to have been agreed.